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Lunedì consiglio comunale aperto per fare il punto della situazione e spiegare i progetti futuri 

TI piano di sicurezza funziona e diventa sempre più ampio
 
ASSISI lf.p. J- La sicurezza c'è, esi.vede: in ·In attesa del consiglio di lunedì, spiegano 
attesa del consiglio comunale aperto di lu· il sindaco Ricci e l'assessore alla SicureZ1a 
nedì 26, con il presidente Lucio Cannelli Franco Brunozzi, possiamo dirci soddisfatti 

.che si augura ·la più ampia partecipazione dei risultati finora raggiunti, ma, come sem· 
possibile di cittadini ed associazioni del ter· pre, questa amministrazione preferisce par. 
ritorio, vista l'importama del tema tratta- !are con i fatti, per questo l'impegno profu
to", gli sforzi congiunti di fone dell'ordine so, di concerto con le fone dell'ordine, sarà 
e aIIUn!nistrazione comunale danno iprimi sempre maggiore". Tra le iniziative in cantie
frutti. Eil Caso delIa stazione ferroviaria di re, il collegamento ("entro l'inizio dell'esta· 
Santa Maria degli Angeli, diventata, grazie te"l, delle 59 telecamere cittadine al comano 
ai lavori di riqualificazione e alla presenza do dei vigili urbani: "I siti sorvegliati, spie
'massiccia' delle forze dell'ordine, una zona gano Ricci, Brunozzi, e il comandante dei 
molto più tranquilla dopo i numerosi fatti vigili Gentili, saranno quasi tutti monitorati 
di cronaca che l'hanno vista protagonista: direttamente dal comando dei vigili urbani, 

mando del vigili è inoltre operante un se· 
condo sistema di gestione e controllo dell'Stazione 
attività degli stessi, che consente di indivi· 

Ora è molto 
ferroviaria 

duare slll1e carte topografiche i veicoli in 
servizio e la loro posizione, così da garanti·più sicura 
re contemporaneamente un intervento più 
tempestivo e la sicurezza del personale". 
SicureZ1a che passa anche attraverso il s0

ciale: il 14 giugno prenderà infatti il via il 
.prog,etto Info-Jo "attraverso il quale, spiega 
l'asséssore Massucci, coordineremo una se-

in tempo reale. La messa a punto del siste· va l'attività dell'amministrazione in tema rie di azioni di informazione, agendo sia 
ma di video-sorveglianza con risorse comu· di sicureZ1a, 'che è un punto prioritario del sulla prevenzione del disagio, coinvolgendo 
nali renderà sempre più concreta ed incisi- programma amministrativo. Presso il co· i genitori, sia sul controllo del territorio". 

di un tempo 

L'arte della balestra e il corteo storico per rievocare un antico rito cavalleresco 

Ritorno al Medioevo con la Pasqua Rosata
 
Oggi edimulni la spettacolarefesta· dei Majores Ballistarii
 

ASSISI - Grande attesa per il "Pa
lio di Pasqua Rosata·, manifestazio
né organizzata dalla compagnia 
Majores Ballistarii Asisli, giunto al
la nona edizione, che si terrà oggi e 
domani. La festa si rifà al torneo 
che, fin dal 1380, veniva organizza· 
to in occasione della Pentecoste, o 
"Pasqua Rosata", appunto, per far 
esercitare i giovani all'arte del tiro 
con la balestra. "I Majores - spiega 
la compagnia - hanno ripreso que
sta antica usanza contendendosi il 
Palio di Pasqua Rosata in una gara 
consistente nel colpire al cuore un 
dragone, personificazione del male 
contro il quale era dato combattere 
solo ai santi guerrieri". Stamattina 
per le vie ele piazze di Assisi l'aral- Balestrieri Riportano antichi c~stumi per strade e piazze 
do ·pazzo" declamerà l'inizio della 
festa; alle 15,30 comincerà il cor due squadre, i "Milites" e i ·Boni d'adozione, Paola Ruggiero, al bale· 
teostorico con arrivo in piazza San- Homines". I vincitori riceveranno striere che'si aggiudicherà la gara 
ta Chiara, dove ibalestrieri dell'as il Palio dipinto dalla pittrice di ori . del singolo verrà consegnata la 
sociazione si sfideranno divisi in gine salemitana, ma assisana "Verretta d'argento". Non solo l'ar-

Masci chiede spiegazioni sulPip di Ospedalicchio 

"Questi ritardi non vanno bene"
 
BASTIA UMBRA - Piste ciclabili e piano degli inse· anche per ciò che riguarda la zona industriale di 
diamenti produttivi della frazione di Ospedalicchio. Ospedalicchio: "Quattro anni sono già stati persi inu-
Secondo il capogruppo del Popolo delle Libertà, Fa- tilmente e le aziende attendono ancora risposte. Il 
brizio Masci, l'amministrazione comunale di Bastia regolamento relativo al piano degli insediamenti pro-
Umbra promette e non mantiene. Per ciò che riguar- duttivi di Ospedalicchio, nonostante a fme febbraio 
da il piano delle piste ciclabili, il capogruppo d'oppo- ci sia stato il definitivo e unanime pronunciamento 
sizione ricorda: "Nel giugno 2006, il mio gruppo del consiglio comunale in suo favore, non è ancora 
politico ritirò una mozione sul concorso di idee per approdato in commissione e tanto meno in consiglio 
le piste ciclabili, proprio dal momento che l'allora comunale. Ricordo bene che l'assessore allo sviluppo 
neo assessore ai lavori pubblici, Moreno Marchi, economico, Andrea Tabarrini aveva assicurato a tutti 
assicurò l'imminente prel!én~he aI ctltllliglibcb'!Htltel>nsiglieri comlmali che, appemi'sarebbero trascorsi 
munale di un piano per le piste ciclabili predisposto i termini per il preavviso di esproprio dei terreni 
dal suo ufficio. Da allora sono trascorsi due anni, ma interessati, si sarebbe discusso del regolamento del 
del piano ne~suno ha visto l'ombra". Secondo il rap- Pip; perché, quindi, non si procede col da farsi?~ 
presentate del Popolo delle Libertà c'è da discutere Alberta Gattucci 

Falso volantino 
ela Parte de Sopra 

lancia diffide 
ASSISI - "La Parte de Sopra si di
chiara totalmente estranea a un vo
lantino recante il proprio stemma il 
cui contenuto offende un compo
nente del consiglio della Parte de 
Sotto ela moglie, partaiola di Sopra 
e il cui figlio è tra i nostri giOvani 
più attivi"· dice il priore Della Por
ta -e consideriamo tale scritto lesi
vo nei confronti delle persone acui· 
èdiretto eanche dell'immagine del
la Parte, ediffidiamo chiunque dal· 
l'utilizzame i simboli per questi o 
altri usi improprl;a tale riguardo la 
Parte ha già iniziato quanto necessa
rio per le legittime tutele del caso". 

Bettona Lettera del segretario del circolo 

TI Pd chiede alla Regione 
impegni precisi sulla laguna 

BETIONA (a.g. J-11 segretario del circolo bettonese del Partito detpocrati
co, Massimiliano Ciuffini, scrive sulla vicenda dei rifiuti legati agli alleva· 
menti all'assessore regionale all'ambiente, Lamberto Bottini. ·La tabella di 
marcia che secondo il mio gruppo politico andrebbe seguita prevede sette 
punti fondamentali" spiega il segretario Ciuffini "mediato adeguamento 
tecnico dell'impianto; abbattimento dei capi suini fino a un massimo di 
15mila capi, durante l'adeguamento dell'impianto, poi 30mila capi all'in· 
temo del territorio comunale e5mila fuori dal territorio comunale; l'abbat· 
timento dei capi suini dovrà essere effettuato preservando proporzional
mente i piccoli allevatori; contestuale bonifica della vecchia laguna, con . 
inizio dei lavori di adeguamento ecompletamento entro 18 mesi; predispo
sizione di un nuovo regolamento di igiene comunale, che tenga conto delle 
normative regionali, nazionali e comunitarie; adeguamento degli alleva
menti edelle condotte in base alle direttive comunitarie; istituzione di una 
commissione regionale di controllo, che preveda la presenza di entrambi i 
gruppi di minorama presenti in consiglio comunale". 

I 

Cannara 

te della balestra sarà al centro del- zione tnedieva1e a base di trampo
lo spettacolo; in serata verrà ospita- li, musica e fuochi. Domani, inve· 
to il gruppo spettacolo di Castigna- ce, sempre in piazza Santa Chiara 
no che realizzerà una rappresenta· alle 15,30, si svolgerà la gara di tiro 

con l'arco, una sfida tra gli arcieri 
di Valfabbrica equelli di Fossato di 
Vico; momenti spettacolari anche 
con l'esibizione degli Sbandierato· 
ri di Assisi. Il gran fmale èprevisto 
per la sera alle 21; il corteo partirà 
dalla piazza del Comune fino aSan
ta Chiara, dove i Majores propor
ranno il loro spettacolo di chiusu~ 
ra. Sarà presente il sindaco, che 
consegnerà i premi ai vincitori. 
"Chiuso" il Palio iMajores parteci
peranno adiverse uscite estive ead 
un convegno a Melborune, dove 
potranno esibire le proprie compe
tenze particolari nella ricostruzio
ni di, armi antiche, grazie all'arte di 
Oliviero Brufani. Un fiore all'oc
chiello per la giovane compagnia, 
che si fregia del titolo di associazio
ne culturale per il recupero e la 
divulgazione delle arti, dei mestie
ri edello spettacolo medievale. 

Valentina Antonelli 


